
ATA N° 23/2017 1 

Aos dezessete dias do mês de novembro do ano de 2017, às 2 

dezenove horas, nas dependências da Câmara Municipal de 3 

Vereadores localizada na Rua Miguel Detoni, nº 300, no 4 

Município de Mariano Moro – RS, reuniram-se os Edis para a 5 

décima nona Sessão Ordinária do ano de 2017 para a 6 

deliberação de sete Projetos de Lei de iniciativa do Poder 7 

Executivo e um Projeto de Lei de iniciativa do Poder 8 

Legislativo. A Presidente do Legislativo, Senhora Roise 9 

Luiza Mattia cumprimentou os Colegas Vereadores, a Oficial 10 

Administrativa Marciela, a Assessora Jurídica Tanaua, a 11 

Secretária Municipal de Saúde Deisimara da Rosa, o Vereador 12 

licenciado Valmir, o servidor público municipal Sedenir 13 

Barbieri, enfim agradeceu a presença de todos. A Presidente 14 

em seguida declarou aberta a Sessão e solicitou o 15 

recolhimento das assinaturas dos Nobres Vereadores no Livro 16 

de Presenças, onde fizeram-se presentes os Vereadores 17 

Antonio Cella, Giovana Rossarola, Luciano Mocelin, Mauri 18 

Vendrame, Neimar Battisti, Rodrigo Hartmann, Sadi da Rosa e 19 

Valentim Punhi. Logo após realizou-se a leitura de um 20 

trecho bíblico e da Ordem do Dia. Na seqüência, colocada em 21 

discussão a Ata nº 22/2017, não houve discussão, posta em 22 

votação a Ata foi aprovada por unanimidade. Em continuidade 23 

foi feita a leitura do Projeto de Lei nº 2422/2017 24 

(Autoriza o Executivo Municipal a receber gratuitamente 25 

parte de lotes rurais, através de Cessão de Direito de Uso 26 

e Servidão de Aqueduto Gratuitos e dá outras providências). 27 

Colocado em discussão, não houve discussão. Colocado em 28 

votação, o projeto foi aprovado por unanimidade. Em 29 

continuidade foi feita a leitura do Projeto de Lei nº 30 

2423/2017 (Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar 31 

Convênios com a Associação Comunitária Hospitalar de 32 

Aratiba – ACHA, e dá outras providências). Colocado em 33 

discussão, não houve discussão. Posto em votação, o projeto 34 

foi aprovado por unanimidade. Em seguida foi feita a 35 

leitura do Projeto de Lei nº 2424/2017 (Institui Turno 36 

Único no Serviço Público Municipal, e dá outras 37 

providências). Colocado em discussão, não houve discussão. 38 

Posto em votação, o projeto foi aprovado por unanimidade. 39 

Em continuidade foi feita a leitura do Projeto de Lei nº 40 

2425/2017 (Autoriza o Poder Executivo Municipal a alienar 41 

bem imóvel, e dá outras providências). Colocado em 42 

discussão, não houve discussão. Posto em votação, o projeto 43 

foi aprovado por unanimidade. Em seguida foi feita a 44 

leitura do Projeto de Lei nº 2427/2017 (Autoriza o 45 



Executivo Municipal a contratar faxineiras por prazo 46 

determinado e dá outras providências). Colocado em 47 

discussão, o Vereador Luciano cumprimentou a Presidente, os 48 

Colegas, os presentes e autorizado a falar comentou a 49 

contradição entre projetos no que se refere à contenção de 50 

gastos, de um lado a implantação do turno único, do outro a 51 

proposta de contratação de quatro faxineiras, concorda que 52 

pode haver a necessidade de contratar, mas no seu ponto de 53 

vista a previsão de se contratar quatro faxineiras 54 

contradiz a tentativa de reduzir gastos, pois se lembrarmos 55 

desde o início do ano foram uma ou duas sessões em que não 56 

tramitou por esta Casa projetos de leis sobre a criação de 57 

cargos, ou a contratação de servidores, a impressão que se 58 

tem é que o município não possui tantos problemas 59 

financeiros como diz ter, pois se há recursos para 60 

contratações, talvez tenha para outras coisas também. O 61 

Vereador Neimar, temporariamente Líder de Governo, 62 

autorizado a falar cumprimentou a Presidente, os Colegas, 63 

os presentes e esclareceu que há necessidade destas 64 

contratações para trabalharem na nova unidade básica de 65 

saúde, bem como para substituírem as servidoras que estarão 66 

em gozo de férias ou licença e lembrou que foram inúmeras 67 

as sessões em que não houve projetos mencionando 68 

contratações ou criações de cargos.  Colocado em votação, o 69 

projeto foi rejeitado somente pelo Vereador Luciano e 70 

aprovado pelos demais Vereadores, sendo assim pela maioria 71 

o projeto foi aprovado. Em seguida foi feita a leitura do 72 

Projeto de Lei nº 2428/2017 (Autoriza o Poder Executivo 73 

Municipal a receber em doação bens móveis do Circulo de 74 

Pais e Mestres da Escola Municipal D. Pedro I, e dá outras 75 

providências). Colocado em discussão, não houve discussão. 76 

Colocado em votação, o projeto foi aprovado por 77 

unanimidade. Em seguida foi feita a leitura do Projeto de 78 

Lei nº 2429/2017 (Autoriza o Poder Executivo a abrir 79 

crédito adicional especial no valor de R$ 1.330,00 (um mil, 80 

trezentos e trinta reais, e dá outras providências). 81 

Colocado em discussão, não houve discussão. Colocado em 82 

votação, o projeto foi aprovado por unanimidade. Nada mais 83 

havendo a tratar do Executivo a Presidente passou a matéria 84 

do Legislativo. Solicitou a leitura do Projeto de Lei nº 85 

074/2017 (Institui Turno Único de Serviço junto ao Poder 86 

Legislativo Municipal e dá outras providências). Colocado 87 

em discussão, não houve discussão. Colocado em votação, o 88 

projeto foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a 89 



tratar a Presidente encerrou a Grande Expediente. Abriu o 90 

Pequeno Expediente e concedeu o tempo de cinco minutos aos 91 

Edis para manifestações pessoais. O Vereador Luciano usando 92 

a palavra questionou sobre a programação de final de ano. O 93 

Vereador Neimar não soube responder com exatidão, 94 

responderá na próxima sessão ordinária. A Presidente 95 

comunicou que a pedido do Vereador Sadi da Rosa e em comum 96 

acordo dos demais Vereadores a próxima Sessão ordinária 97 

será realizada no dia 04 de dezembro. A Presidente 98 

comunicou que encontra-se a disposição dos Vereadores o 99 

Projeto do Orçamento de 2018 para análise, o mesmo será 100 

votado na Sessão Ordinária do dia 04 de dezembro. Nada mais 101 

havendo a tratar a Presidente agradeceu a presença de todos 102 

e deu por encerrada a Sessão Ordinária, e convidou os 103 

Vereadores para a vigésima Sessão Ordinária deste ano que 104 

será realizada no dia 04 de dezembro de 2017, às dezenove 105 

horas. A presente ata, após aprovação, vai assinada pela 106 

Presidente e demais Vereadores. 107 


